

# *Muestra fotográfica en Cuba dedicada a Azerbaiyán*

---



La Habana, 14 oct(RHC) Con la inauguración este 14 de octubre de la exposición fotográfica Lucha por la Independencia, el Museo de la Revolución, de La Habana, Cuba festeja el aniversario 25 de la liberación de la República de Azerbaiyán, que se celebrará el próximo 18 de octubre.

Integran la muestra 101 piezas que reflejan diversos momentos de la historia de esa nación, como parte de la exUnión Soviética y luego como República independiente.

El embajador azerbaiyano Yashar Alive destacó que su país superó períodos muy difíciles para mantener su independencia y asegurar el desarrollo de las futuras generaciones.

Dijo que un cuarto de siglo después de alcanzar su autodeterminación, Azerbaiyán registra un rápido crecimiento económico y avances en diversos sectores, bajo la guía de su líder Heydar Aliyef.

Además, agradeció al Museo de la Revolución y al gobierno de la nación caribeña por acoger esa muestra en tributo a lo que calificó de un día glorioso para su pueblo.

El 18 de octubre de 1991, el Consejo Supremo de Azerbaiyán adoptó una declaración de independencia y promulgó una ley constitucional que sentaba las bases para el nuevo ordenamiento estatal, político y económico.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/108788-muestra-fotografica-en-cuba-dedicada-a-azerbaiyan>



**Radio Habana Cuba**